

## 第70回西春近地区文化祭を開催しました

(公民館 11月16・17日)

今年も保育園児、小・中学校の児童・生徒、高校生、クラブ・サークルで活動する方々、趣味に取り組む個人など、幅広い年代の皆さんから作品を寄せていただきました。



作品も「絵画」「絵手紙」「書」「水墨画」「工作」「木彫」「クラフトかご」「写真」「盆栽」「生け花」「刺繍」「押し花絵」「切り絵」などなど、バラエティー豊かで見ごたえのある展示ができました。



二人連れで訪れた女性が「他の地区の文化祭も見ただけど、ここがいちばんあたたかい感じがする」と感想を聞かせてくれました。壁に暗幕を張ったり机に白布を掛けたりしたので、作品が見映えしたのでしょうか。

会場準備や作品展示、片付けで分館長・主事さん、商工会青年部の皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。

## かるがも学級が焼きいも会

(公民館「かるがも学級」11月12日)

10月28日にかるがも農園でサツマイモイモ掘りを行いました。天候の影響で延期したため、都合のついた3家族だけの参加になりましたが、大きなイモを収穫しました。

そして19日に焼きいも会をしました。まず“リトミック”。酒井由美子先生のピアノに合わせて思い思いに体を動かし、身体全体で音楽を楽しみました。

お腹のすいたところでおやつタイム。手ごろな大きさのイモは焼いて、大きいイモは蒸かして味わいました。「大きいイモがいっぱい採れたので食べてください」といって届けてくれた方もあり、たくさん残ったので、みんなで分けて持ち帰りました。



## にぎやかに 西春近新そば祭り

(西春近みんな元気会 11月3日)

西春近に活気をとりもどそうと始まった「西春近新そば祭り」が、今年も公民館で開催されました。

西春近で今年収穫したという新そばを格安で味わえるとあって、多くの家族連れが訪れました。

アトラクションでは、伊那西高校吹奏楽部と春富中学校合唱部が素敵な音楽を響かせ、祭りを盛り上げました。

## 南小、北小で四者共催教育講演会

(南・北小学校 11月14・15日)

学校同窓会、PTA、青少年育成会、公民館の四者共催による教育講演会を南小、北小で開催しました。

南小は講師に伊那養護学校の矢島 悟先生を迎え、「みんなちがってみんないい だから一緒に生きていく」と題し「なかよし月間」に合わせた内容の話を聞くことができました。

北小の講師は北原 有さん。「笛師九兵衛おもしろ楽器コンサート」と題し、自作の“からくり楽器”で合奏したり、ニンジンなどの野菜で笛を吹いたりして

おなじみの曲を軽快に演奏。子どもたちは目を丸くして聴き入っていました。

## 森林の里親交流会で そば打ち体験

(自治協議会 11月17日)

都立北園高校は毎年5月に伊那市を訪れ、県の「森林の里親促進事業」で林業体験を実施しています。

この日は同窓会・PTA・後援会の皆さん40名が訪れ、伊那スキーリゾート・きのこ王国で西春近自治協議会の役員と交流しました。

そば打ち名人の指導で、交代でそば打ちを体験しました。打ったそばを茹でてもらい、それぞれの班で打ったそばを食べ比べ。テーブルには名人の打ったそば、五平餅、地元産の3種類のリンゴ、野沢菜漬けも並び西春近の食を堪能していただきました。



## 12月～1月 西春近の主な行事予定

- 12月 6日(金) 区長・総代・財産区議員合同会議
- 7日(土) 公民館大掃除
- 〃 公民館「人権講座」
- 10日(火) 公民館 赤ちゃん教室
- 13日(金) 財産区12月定例議会
- 14日(土) 公民館 親子体験教室「ハーバリウム」
- 17日(火) 公民館 かるがも学級「クリスマス会」
- 20日(金) 公民館 ロコトレ教室
- 〃 自治協議会 小委員会
- 28日(土)～1月3日(金) 支所・公民館休業日
- 1月 1日(水) 自治協「西春近地区新年祝賀会」
- 4日(土) 財産区初山仕事
- 10日(金) 公民館 ロコトレ教室
- 14日(火) 公民館 赤ちゃん教室
- 15日(水) 公民館 歴史学習会
- 18日(土) 公民館 かるがも学級「餅つき会」

\*詳しくは西春近支所・公民館(電話72-4178)までお問い合わせください。